

Bürgerantrag

Ich beantrage den Kulturausschuß mit dem Schul- und Sportausschuß zu einem Ausschuß für Erziehung, Entwicklung und Bildung zusammenzufassen.

Begründung: Die Bereiche Schule, Sport und Kultur sind dermaßen ineinander verzahnt, daß es sinnvoll erscheint, sie auch in einem Ausschuß zusammen zu fassen. Das fängt an mit dem Sport-Kunst- und Musikunterricht in der Schule, geht über die Musikschule und die zahlreichen Sportvereine (in denen sowohl die körperliche als auch die geistige Entwicklung gefördert wird) bis hin zur Erwachsenenbildung in der VHS, wo neben Schulabschlüssen, Sprachen und Berufen eben auch Kurse in z. B. Malerei, Musik, Tanz, aber auch diversen Sportarten angeboten werden. Nicht zuletzt die Stadtbücherei dient gleichermaßen der wissenschaftlichen wie kulturellen Bildung.

Haan, den 2. September 2009

